
EH von ASD.

Beitrag von „Andreas75“ vom 19. August 2021, 21:33

Ich würde nur sagen, dass er seine Seite länger nicht mehr aktualisiert hat. Hybriden hat er 
sicher noch, so hat er auch bereits zwei ebenfalls gefüllte Weiterzüchtungen der ASD. 
2011.0018.035 mit veränderten Farbanteilen und auch sehr viele gefiederte Selektionen. Ich 
glaube, er wird sich eher auf das wesentliche konzentrieren, die nicht unerhebliche Arbeit, die 
Auswahlzucht so mit sich bringt, und daher für seine Seite weniger Zeit haben.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13745-eh-von-asd/&postID=116245#post116245
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